
      ATA Nº. 42/2014 
Aos dez dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, às vinte horas, reuniu-se ordinariamente a 
Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com a presença de 
todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Delonei Luiz Pereira da Silva solicitou que a 
Verª. Mara Elizabete da Silva dos Santos proferisse a leitura de um trecho da bíblia. Após o Diretor de 
Expediente realizou a leitura da Ata da Sessão Ordinária nº 41/2014 que depois de lida foi aprovada 
por unanimidade. Dando seguimento aos trabalhos o Presidente solicitou ao Diretor de Expediente que 
fizesse a leitura das correspondências, proposições e projetos de Lei constantes na Ordem do Dia. 
Proposições: Verª. Marta Rejane Mino – Pedido de Providência–  Que o Poder  Executivo tome 
providências em relação ao escoamento de água acumulada em dias de chuva na Rua do Estudante 
situada na Vila Pe. Osmari. Deferido pela Mesa Diretora. Verª. Marta Rejane Mino – Pedido de 
Providência– Que o Poder  Executivo através do Setor de Obras  providencie placas de sinalização 
 para cadeirantes na rua São José nas proximidades da residência da Sra. Rita Vian. Deferido pela 
Mesa Diretora. Verª. Marta Rejane Mino – Pedido de Providência– Que o Poder  Executivo  com a 
Assistência Social providencie   uma  análise  da casa  onde mora a Sra. Dejanira dos Santos. 
Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Joel Pazinato – Indicação–  Colocação de placas de sinalização na 
Avenida Boa Esperança orientando os acessos para as rodovias VRS-819 e ERS-402 principalmente 
na esquina com a Rua Rui Barbosa. Deferido pela Mesa Diretora.  A Ver.ª Marta Rejane Mino teceu 
comentários em relação às proposições dando um destaque em relação as precariedades na 
residência da Sra. Dejanira bem como em relação a problemática na Rua do Estudante. Projetos de 
Lei: Projeto de Lei nº 037/2014 – Dispõe sobre o Sistema de Controle Interno do Município de 
Colorado-RS. Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em 
discussão e votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 045/2014 – Inclui 
Projeto/Atividade no Plano Plurianual-PPA, Lei nº 1075/13, na Lei de Diretrizes Orçamentárias-LDO, 
Lei nº 1083/13 e na Lei Orçamentária nº 1095/13, para o ano de 2014.  Parecer da Comissão Geral de 
Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e votação o projeto foi aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei nº 046/2014 – Inclui Projeto/Atividade no Plano Plurianual-PPA, Lei nº 
1075/13, na Lei de Diretrizes Orçamentárias-LDO, Lei nº 1083/13 e na Lei Orçamentária nº 1095/13, 
para o ano de 2014. O Presidente falou do pedido realizado pela Secretária de Educação para que o 
mesmo fosse apreciado nesta sessão. Ao projeto foi apresentado um requerimento subscrito pelos 
Edis para que o mesmo entrasse na ordem do dia, junto ao mesmo um parecer da Comissão Geral de 
Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e votação o projeto foi aprovado por 
unanimidade. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 047/2014 – Estabelece Calendário de 
Pagamento do IPTU – Imposto Predial e Territorial Urbano para o exercício de 2015. Encaminhado 
para a Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei nº 048/2014 – Autoriza o Executivo Municipal a 
conceder auxílio financeiro à Associação Pró-Desenvolvimento Cultural de Colorado-RS.  
Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres. No espaço do Grande Expediente não houve 
inscrição de Vereadores. No espaço das Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes 
Vereadores: Verª. Marta Rejane Mino – Teceu comentários em relação a apresentação de alunos da 
Escola Princesa Isabel junto à Prefeitura e ressaltou o trabalho dos professores, bem como falou da 
importância de implantação de turno inverso destacando a ocupação para não ficarem nas ruas e 
correrem riscos de vícios e finalizou dizendo que incentiva o máximo a liberação de recursos para 
estas atividades. Ver. Alcides Dionísio Gorgen – Complementou as colocações da colega Marta, 
dizendo ser importante a ajuda com recursos para desenvolvimento de trabalhos bem como da 
implantação de turno inverso. Finalizou falando do Curso em que juntamente como colega Ricardo 
participaram sendo de grande proveito. O Presidente Ver. Delonei Luiz Pereira da Silva – teceu os 
seguintes comentários: a) comentou sobre os trinta e quatro anos do Jornal Diário da Manhã de 
Carazinho e da matéria sobre Colorado no mesmo periódico inclusive com entrevista do Presidente da 
Câmara; b) falou da conversa realizada com os proprietários do Gazeta Popular onde exigiu destaque 
aos trabalhos do Legislativo; c) aquisição de cadeiras novas; d) a representação de membros da 
Câmara; e) falou da apresentação da representante do Controle Interno e de conversa com a 
Servidora; f) a importância de investir em trabalhos de crianças e adolescentes; g) parabenizou Luiz 
Felipe Scolari pelo anversário Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o Presidente 



declarou encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente Ata que após lida e 
aprovada será assinada pelos presentes. Colorado/RS, 10 de novembro de 2014. 


